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ATTA DA 28a REUN]AO, ORIDINARIA, DA COM]SSAO DE PESQU]SA ])A
FACULD.ADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PRETO DA UNIVEjiSID.ADE DE
SAO PAULO. Aos dois dias do m6s de junho do ano de dois mile dezessete, is onze
horan, reine-se, na sala C-34 da Faculdade de Direito de Ribeir5o Preto da
Universidade de Sio Paulo -- FDRP/USP, a Comissio de Pesquisa da Faculdade de
Direito de Ribeirgo Preto, sob a presid6ncia do Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos, e
com a presenga da Profa Dra Juliana Oliveira Dominguez, da Profs Dra Cynthia
Soared Carneiro e do Representante Discente da Graduagao Gustavo Tavares de
Oliveira Borges. Comunicag6es do Senhor Presidente. O Senhor Presidente
da as boas vindas a todos os membros presentes. O Senhor Presidente informa
que participou da reuniio do Conselho de Pesquisa no dia vinte e quatro de maid e
que foi discutido o tema "Boas Pr6ticas de Pesquisa Cientifica", abrangendo tamb6m a
produgao de revistas, informa que o material enviado pda Pr6-Reitoria de Pesquisa
foi encaminhado via email aos membros para eventuais sugest6es. O Senhor
Presidente informa que foi realizada uma apresentagao sobre as pesquisas com
fomento pablico no Instituto de Ffsica de Sio Carlos, destaca que o Instituto 6 muito
bem ;sucedido e recebe grande quantidade de recursos financeiros externos para
pesquisa. O Senhor Presidente destaca que o Instituto tem um setor de apoio a
pesquisa que auxilia a gerenciar os projetos de pesquisa com auxilios de ag6ncias de
fomento. O Senhor Presidente relembra que a FDRP tamb6m tem um setter de
apoio a pesquisa centralizado no funcionfrio oder Gongalves de Padua, que
participou de treinamento na FAPESP sobre prestagao de contas e inscrig6es em
auxilios e bolsas da FAPESP. Informa que o setter de apoio a pesquisa da FDRP este a
disposigao para auxiliar os docentes em proUetos de pesquisa com auxilio financeiro
de ag6ncias externas de fomento. O Senhor Presidente transmite deus
agradecimentos a todos os docentes que concordaram em se cadastrar no Google
Scholar. O Senior Presidente n'anqueia a palavra aos membros. A Professora
Juliana informa que destadou a publicagao de artigos no sistema Academia, pois
traz bastante visibilidade a produgao cientifica. O Senhor Presidente sugere que o
servidor oder Gongalves auxilie os docentes da FDRP a cadastrar um perfil no sistema
Academia.edu, com a finalidade de maximizar os resultados obtidos pelo Google
Scholar. Os membros concordam. O funcionfrio'oder Gongalves informa que
em breve estarf disponivel um formulfrio para proposigao de eventos para integrar a
"Semana USP de Ci6ncia e Tecnologia", que este ano este com o tema "A matemftica
este em tudo". O Senhor Presidente informa que foram realizadas reunites via
videoconfer6ncia entre a Pr6-Reitoria de Cultura e Extensio Universitfria e as
Comiss6es de Pesquisa e Cultura e Extensio das Unidades, a fim de organizar a
"Semana IJSP de Ci6ncia e Tecnologia". O Senhor Presidente prop6e, assim que o
formulfrio estiver disponivel, enviar um e-mail para as professoras lara e Maria
Paula, sugerindo que inscrevam algum evento relacionado ao projeto que coordenam
sobre "Prevengao e Tratamento ao Endividamento", e tamb6m divulgar entre os
docentes da faculdade com a finalidade da FDRP ter pelo menos algumas palestras
participando do events. Todos os membros concordam. PARTE ll- ORIDEM DO
DIA. 1. Discussio e aprovagao: 1.1. Ata da 26a reuniio da Comissio de
Pesquisa. i.z. Ata da Z7a reuniio da Coniissio de Pesquisa. O senior
presidente prop6e a votagao em bloch das dual atas. Todos os membros aprovam a
votagao em bloco. O Senhor Presidente questiona se os membros aprovam as
atas. Todos os membros aprovam unanimemente. i.3. Normativa de
convalidagao de cr6ditos de pesquisaiO Senhor Presidente informa que no
novo proleto politico pedag6gico hf uma previsao de flexibilizagao da convalidagao de
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cr6ditos de pesquisa e que a Comissio de Pesquisa precisaria encaminhar proposta de
normativa para a Comissio de Graduagao. O Senhor Presidente apresenta uma
proposta de normativa para apreciagao do colegiado, informando que, se a normativa
for aprovada nesta Comissio de Pesquisa, a mesma serf encaminhada a Comiss5o de
Graduagao e posteriormente a Congregagao para aprovagao. O Senhor Presidente
explica que essa normativa prev6 a concessio de cr6ditos para Iniciagao Cientifica
com e sem bolsa e para apresentagao de resultados de pesquisa nio 'vinculados a
Iniciagao Cientifica em eventos, informa tamb6m que decidiu nio incluir na
normativa.a organizagao de eventos cientificos, pois ja sio concedidos cr6ditos por
elsa atividade peta Comissio de Cultura e Extensio. O Senhor Presidente
questiona se todos os membros aprovam a normativa. Todos os membros aprovam
unanimemente. i.4. 25o SllCUSP. O Senhor Presidente informa os membros
que a .la etapa.do SllCUSP serf realizada nas Unidades da USP no periodo de
2i/o8/20i7 a oq/l0/20i7, havendo a possibilidade de realizar o events em conlunto
com outras Unidades. O Senhor Presidente explica que as Unidades do Campus
de Ribeirio Preto, com excegao da FEARP, estio se organizando para realizar o
evento em conjunto e convidaram a FDliP para participar. O Senhor Presidente
questiona os membros se a FDRP realizarf o SllC(JSP em conjunto com as outras
Unidades ou realizarf o evento individualmente. Os membros votam, unanimemente.
em realizar o SllCUSP individualmente. O Senhor Presidente sugere que o
evento deja realizado no formato de apresentagao oral no dia 22 de setembro de 20t7.
Os membros aprovam unanimemente. i.5. Protocolado zoi7.5.487.i.O. la
Edigao zoi7 do Pr6mio USP "Trajet6ria pda Inovagao '; : 'Resolugao
7.t84/i6..i.5.i: Referendar crit6rios de proposigao de candidaturas. i.5.a.
Aprovar inscrigao tlnica do Professor Claudio do Prado Am.aral. O Sed;or
Presidente explica que a Comissio de Pesquisa recebeu o protocolado
20i7:5.]87.i.o, .referente ao Pr6mio USP "Trajet6ria pda Inovagao",' em que a
Comissio deverf indycar a Congregagao as candidaturas protocoladas por docentes da
FDRP, segundo as normas da resolugao 7.i84/l6, para que a Congregagao indique
uma candidatura a Reitoria. O Senhor Presidente informa que, para nio realizar
uma reuniio somente para este t6pico, definiu "ad ri:Herendum" os crit6rios de
proposigao de tlandidaturas, de acordo com a resolugao 7.i84/l6, e que enviou um
email.para todos os docentes da FDliP solicitando que des entregassem uma
candidltura pr6pria ou de um colega, solicitando: 1. Descrigao detalhada das
atividades de inovag6es cientificas, tecno16gicas e culturais desenvolvidas em prol da
exce16ncia da instituigao e desenvolvimento do Pals; 2. Lista de Produgao Cientifica
dos 61timos 3 antes; 3. Lista de eventos culturais e acad6micos dos tlltimos 3 anos; 4.
Lista de extensfo dos 61timos 3 ands. O Senhor Presidente questiona se todos os
membros referendam os crit6rios de proposigao de candidaturas. Todos os membros
aprovam. O Senhor Presidente informa que somente o Prof. Dr. Claudio do
Prado Amaral aplesentou candidatura e que a documentagao apresentada foi
analisada e este de acordo com a resolugao 7.l84/i6. Os membros analisam a
documentagao. O Senhor Presidente questiona se todos os membros concordam
em indicar a candidatura do Prof. Claudio a Congregagao. Todos os membros
aprovam unanimemente. t.6. Processo aoi7.i.Z48.8g.z: Inscrigao no
Programa de P6s-Doutorado da FDRP/USP. P6s-Doutoranda: 'Marcia
Simone Fernandes. Supervisor: Gustavo .Assed Ferreira. Parecer favorivel
emitido pda Professora Cynthia Soares Carneiro. O Senhor Presidente
informa que detectou dois problemas na Deliberagao FDRP o7 de o6 de outubro de
20i5 do programa de p6s-doutorado criada pda Comissio de Pesquisa e
Congregagao: i. O candidato ao p6s-doutorado na modalidade "com bolsa" precisa
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inicialmente da aprovagao de sua candidatura na Faculdade, para depois solicitar
bolsa a uma agancia de fomento. 2. A normativa prev6 que o Departamento deve
avaliar o processo depots que sqja aprovado na Comissio de Pesquisa. Entretanto, o
correto deveria ser o contrario, a candidatura deveria ser aprovada inicialmente no
Departamento e depois na Comissio de Pesquisa. O Senhor Presidente diz que
posteriormente analisari novamente a Deliberagao para proceder is alterag6es. Os
membros analisam a documentagao e o parecer da Profa Dra Cynthia Soared Carneiro
e ap6s amplas discussCies os membros decidem unanimemente aprovar o parecer da
Profa Dr ' Cynthia Soared Carneiro, aprovando a candidatura de P6s-Doutorado da
Senhora Marcia Simoni Fernandes, condicionando o initio do P6s-Doutorado a
aprovagao em Edital de Bolsas de P6s-doutorados em ag6ncias externas de fomento e
a entrega do termo de outorga a Comissio de Pesquisa. i.7. Processo
aoi7.i.65.89.5. Solicitagao de cadastro do Grupo de Pesquisa em ])ireitos
Humanos no I)iret6rio de Grupos de Pesquisa do CNPq. Coordenadora
Professora Fabiana Cristina Seven. Parecer favorfvel emitido pda
Professora Juliana de Oliveira ])omingues. O Senhor Presidente
questiona se todos os membros aprovam o parecer da Profa Dra Juliana de Oliveira
Domingues. Todos os membros aprovam unanimemente. a. Referendar. z.i.
Relat6rios Finals -- Iniciagao Cientifica FAPESP. 2.i.i. Processo
aoi7.i.ooi3z.89.4: "A lesio sob a 6ptica da teoria do valor subjetivo"
Relat6rio Final de Iniciagao Cientiflica realizado pelo aluno Lucas Kenji
Doi, sob orientagao da Profs Dra Ana Carla Bliacheriene. Parecer
favorivel emitido pda FAPESP. O senhor Presidente questiona se todos os
membros aprovam o relat6rio. Todos os membros aprovam unanimemente. a.:l.a
Processo aot7.i.ooi3t.89.8: "0 estudo da boa-fe objetiva no C6digo Civil
Brasileiro de zoom: signo, significados e concregao jurisprud6ncia"
Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica realizado pda aluna Beatriz
Hernandez Silva, sob orientagao do Prof. Dr. Alessandro Hirata. Parecer
favorivel emitido pda FIAPESP. O Senhor Presidente questiona se todos os
membros aprovam o relat6rio. Todos os membros aprovam unanimemente. O Sr.
Presidente agradece a todos e nada mats havendo a tratar, o Sr. Presidente df
por encerrada a reuniio is doze horas, da qual, para constar, eu,

alder Gongalves de Padua, T6cnico para Assuntos
Administrativos, lavreie digitei esta Ata, que sera examinada pelts membros
presented na reuniio em que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeirio
Preto,3ide agosto de 2017.
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